



Die Kinder des Vereins sicherten sich Plätze am „Stockerl“. Foto:privat

„Hot Rock Dancers“ sind top

Rock´n´Roll-Verein startet gut in die Frühjahrssaison

PARNDORF. Beim ersten Turnier der heurigen Frühjahrssaison er танzten die „Hot Rock Dancers“ des Parndorfer Rock´n´Roll-Vereins drei Stockerl-Platzierungen. Besonders der Nachwuchs zeigte sich in hervorragender Form. In der Kinder-Klasse belegten Sebastian Hanel / Margret Sühs den 2. Platz vor ihren Clubkollegen Andree

Oboril/Sofia Horvath am 3. Platz und Elias Stadlmann / Kristina Wagner am 4. Platz. Ebenfalls am Stockerl Alexander Manz / Melanie Brunner mit dem 3. Rang in der Schüler-Klasse.

Für Tanz interessierte Mädchen und Buben begann in der Volksschule Parndorf kürzlich ein neuer Rock´n´Roll-Kurs für Anfänger.